

INFORMASI PENTING

LAPORAN TERKINI INI HANYA UNTUK KEPERLUAN INFORMASI SAJA DAN TIDAK ATAU BUKAN MERUPAKAN BAGIAN DARI SUATU PENAWARAN, AJAKAN ATAU UNDANGAN UNTUK MEMBELI ATAU MENGAMBIL BAGIAN ATAS SAHAM PT SOLUSI TUNAS PRATAMA TBK. (“KAMI”, “KITA”, ATAU “PERUSAHAAN KAMI”) DI REPUBLIK INDONESIA, AMERIKA SERIKAT ATAU SETIAP YURISDIKSI LAIN. KAMI BELUM MENDAFTARKAN, DAN KAMI TIDAK PULA BERMAKSUD UNTUK MENDAFTARKAN, SAHAM KAMI BERDASARKAN U.S. SECURITIES ACT OF 1933, SEBAGAIMANA TELAH DIUBAH (“SECURITIES ACT”), DAN SAHAM KAMI TIDAK DAPAT DITAWARKAN ATAU DIJUAL DI AMERIKA SERIKAT, KECUALI SESUAI DENGAN PENGECEULIAN DARI, ATAU DALAM SUATU TRANSAKSI YANG TUNDUK KEPADA, PERSYARATAN PENDAFTARAN BERDASARKAN SECURITIES ACT DAN SESUAI DENGAN UNDANG-UNDANG EFEK LAIN YANG BERLAKU. SETIAP PENAWARAN UMUM DI AMERIKA SERIKAT HANYA AKAN DILAKUKAN MELALUI PROSPEKTUS YANG DAPAT DIPEROLEH DARI PERUSAHAAN KAMI DAN YANG MEMUAT INFORMASI TERPERINCI TENTANG PERUSAHAAN DAN MANAJEMEN, SERTA LAPORAN KEUANGAN KAMI. KAMI TIDAK BERMAKSUD UNTUK MELAKUKAN PENAWARAN UMUM ATAS SAHAM KAMI DI REPUBLIK INDONESIA, AMERIKA SERIKAT DAN SETIAP YURISDIKSI LAIN.

PERNYATAAN-PERNYATAAN TERTENTU DALAM DOKUMEN INI DAPAT MERUPAKAN “PERNYATAAN-PERNYATAAN YANG BERSIFAT PERKIRAAN”, TERMASUK PERNYATAAN-PERNYATAAN YANG DIDAHULUI DENGAN, ATAU YANG MENCANTUMKAN KATA-KATA “AKAN”, “BERMAKSUD”, “MEMPROYEKSIKAN”, “MEMPERKIRAKAN” ATAU UNGKAPAN YANG SERUPA. PERUSAHAAN TIDAK MEMBUAT PERNYATAAN ATAU JAMINAN APA PUN BAHWA PERNYATAAN-PERNYATAAN YANG BERSIFAT PERKIRAAN YANG DIMUAT DALAM DOKUMEN INI AKAN DICAPAI, DAN PERNYATAAN-PERNYATAAN YANG BERSIFAT PERKIRAAN TERSEBUT HANYA MEWAKILI SATU DARI BEBERAPA SKENARIO DAN TIDAK BOLEH DIANGGAP SEBAGAI SKENARIO YANG PALING MUNGKIN TERJADI ATAU PALING LAZIM.

LAPORAN TERKINI



PT SOLUSI TUNAS PRATAMA TBK.

Laporan ini adalah pengumuman yang dibuat secara sukarela oleh PT Solusi Tunas Pratama Tbk. (“kami”, “kita”, atau “Perusahaan kami”) untuk memberitahu para pemegang saham Perusahaan kami mengenai perkembangan terbaru. Versi bahasa Indonesia dari pembahasan ini sedang dipersiapkan oleh Perusahaan kami dan akan dipublikasikan dalam jangka waktu 5 hari kerja setelah informasi ini diterbitkan.

29 April 2015

Berdasarkan keterbukaan informasi yang telah dimuat dalam Investor Daily pada 24 Maret 2015, Perusahaan telah mengumumkan bahwa Perusahaan akan memberikan bantuan kepada dua pemegang sahamnya, yaitu PT Kharisma Indah Ekaprima (“**KIE**”) dan Cahaya Anugerah Nusantara Holdings Limited (“**CANH**”) dan, bersama-sama dengan KIE, “**Para Pemegang Saham Penjual**”), terkait rencana Para Pemegang Saham Penjual untuk menawarkan (“**Penawaran**”) sampai dengan sekitar 312.820.400 saham Perusahaan kami (27,5% dari modal yang disetor dalam Perusahaan) (“**Saham Penawaran**”) dimana KIE dan CANH masing-masing akan menawarkan sekitar 63% dan 37% dari Saham Penawaran. Setelah penyelesaian Penawaran, persentase kepemilikan KIE dan CANH di Perusahaan kami akan menjadi masing-masing 25,9% dan 15,3%.

Para Pemegang Saham Penjual bermaksud untuk menawarkan Saham Penawaran kepada para investor lembaga tertentu di Republik Indonesia melalui penempatan terbatas, kepada para investor tertentu di Malaysia melalui penempatan terbatas dan kepada para investor yang memenuhi persyaratan di luar Indonesia dan Malaysia pada transaksi-transaksi di luar negeri (“**Penawaran**”) yang tunduk pada *Regulation S* berdasarkan *US Securities Act* tahun 1933, sebagaimana diubah dengan memperhatikan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Harga dari Saham Penawaran akan ditentukan setelah proses *book-building*, yang direncanakan akan dimulai pada tanggal 29 April 2015. Proyeksi rentang harga pada saat ini untuk Saham Penawaran adalah Rp10.500 sampai dengan Rp12.500 per saham.

Untuk informasi lebih lanjut, harap menghubungi:

Juliawati Gunawan
Sekretaris Perusahaan
Telepon: (021)57940688
Email: corporate.secretary@stptower.com